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２０２５年 ５月２２日 第１９０９回 例会 

司会ＳＡＡ 島村 正人さん 

★本日の出席者  ５０名中２８名（欠席２２名） 

 

★今週の出席率  ５６．００％ 

 

★ビジター（２名） 

RI第 2560地区第 5分区ガバナー補佐 阿部
あ べ

 房
ふさ

雄
お

さん 

柏崎東 RC 

次年度第５分区ガバナー補佐 齋藤
さいとう

 洋介
ようすけ

さん 栃尾 RC 

 

★米山記念奨学生（1名） 

シワショックシャイ,ポーンパイリン（サンマ―）さん 

             長岡技術科学大学 

★点 鐘  

 

★会歌斉唱   四つのテスト 

 

★お客様のご紹介 フェローシップ委員 中川 あいさん 

 

★お食事 

 

★会長挨拶          会長 近藤 賛さん 

 皆さん、こんにちは。本日もお集まりいただきまして

ありがとうございます。本日は 2024-25年度ガバナー補

佐 阿部さん、また、2025-26度ガバナー補佐 齋藤さ

ん、私共の例会にお越しいただきありがとうございます。  

 さて、私は損害保険の代理店を営んでおり、だいたい

3月から 4月にかけてクルマの購入や入替等が多く繁忙

期となり、このＧＷ明けに私共の業界は一息つけるよう

になります。最近、ある法人に伺い、自動車事故のご相

談された際に「ところで、自動車保険に入っていない人

っているの？」と尋ねられまして、本日は自動車保険や

自賠席保険の加入率についてお話させていただきます。 

3～4 月は車検が集中して多くございます。車検の時

は自賠責保険にご加入されます。自賠責保険は被害者保

護の観点から相手方に怪我をさせた時の強制保険にな

りますので、加入するのが当たり前なのですが、いわゆ

る任意保険の加入はどうなのかというと、全国では約

88％の加入率となっています。ということは、10 台に

１台は自動車保険にご加入をされていない、ということ

になります。 

自動車保険に関しては「損害保険料率算定会」という

機関によって各損保会社が保険料を算出する基礎を作

っておりますが、そちらのデータによると、自動者共済

と自動車保険合わせて 88％、９割程度しか加入をして

いない実態が報告されております。なお、軽四輪貨物車

や二輪車の加入率はもっと低くなっているかと思いま

す。加入をしていない理由としては「保険料が高い」「車

にあまり乗らない」が挙げられております。新潟県の普

及率に関しては 91.4%、前項平均よりは幾分高い加入率

となっております。因みに、非加入率の低い都道府県と

しては、沖縄県が 80％、東京都が 84.9% となっており、

85％を切っている状況です。総じて 10 台に 1 台が自動

車保険に加入していないため、未加入者と交通事故に遭
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われた場合、相手の方は無保険者になります。その場合

はどうなるのかというと、相手方が自賠責保険に加入さ

れているものの、それでは足りない部分につきましては、

ご自身の自動車保険に自動的に付帯されている「無保険

車傷害保険特約」または「人身傷害保険」で、ご自身の

ケガにまつわる通院費や入院費がまかなわれることと

なります。 

先ずは、この場をお借りして

お話をしたかったのは、世の中

には保険に加入をしていない方

もいます。そういった方と事故

に遭った際には、ご自身の自動

車保険、いわゆるケガに対して

は「人身傷害補償」、クルマの損害に対しては「車両保

険」でカバーする他ございません。無保険者は「保険料

が高いから」の理由で保険加入しておりません。そうい

った方に支払い能力があるかというと、ほぼ期待できま

せん。「自ら自分を守るしかないのかな」と思います。 

もう一つお話をしたいのが、「自賠責すらない、車検

も通していない車はどのくらいあるの？」と聞かれる事

がございます。国土交通省の調査によりますと 0.27％、

1,000台の内 3台が車検を通していない可能性がありま

す。そのようなクルマと事故に遭った場合は、先ほどと

同じように、ご自身の保険でまかなうしか手立てがござ

いません。因みに、車検を通していない罰則規定は、違

反点数が 6 点、30 日間の免許停止、悪質ですと 6 か月

以下の懲役または 30 万円以下の罰金が科される場合が

あります。 

最後に、法人のクルマで、うっかり車検を忘れる場合

もございます。車検切れで公道を走行する自体は本来許

されませんが、仮に事故があったとしても、任意保険で

は被害者救済の観点から、大手損保会社では対人対物は

必ずカバーされております。ただ、ご注意いただきたい

のは、必ずしも適用されるわけでは無く、例えば違法改

造されている車は救済されないこともございますので、

今一度、現在ご加入されている損保会社や保険代理店と

ご確認のほどお願いします。 

弊社のお客様でも 2 年に１回くらいは車検切れの事

故に関わることがございます。事故に遭われないことが

一番ですが、安心安全に日々移動していただきたく、こ

のお話をさせていただきました。 

以上でご挨拶とさせていただきます。本日もよろしく

お願いします。ありがとうございました。 

 

★お客様のご挨拶 

 2024-25年度第 5分区ガバナー補佐 阿部房雄さん 

 

 

 

 

 

 

 

2025-26年度第 5分区ガバナー補佐 齋藤洋介さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

★幹事報告         幹事 諏訪部 達さん 

➢ 越後春日山 RC 創立 30 周年記念式典のお礼状が届

きました。 

 

➢ 例会終了後に、理事会がございます。 

 

★米山奨学金の贈呈 

 

★米山奨学生近況報告        サンマ―さん 

 皆さん、こんにちは。サンマ―です。最近の研究につ

いてお話をします。私は今、VRの研究を行っています。

VR について簡単に説明をさせていただきます。先ずは

VR の方向知見をやっており、VR を付けながらトレッド

ミル上を歩いてもらいます。被験者に歩いてもらうとき

に、お腹にベルトを付けてもらい、そのベルトに 4つの

モーターで前後左右に引っ張り、動かないように固定さ

れるくらいにきつく引っ張られます。何の為にやってい

るかは、スキャナからの用意をしたり、それを避けるた

めの様々な手法を探しています。例えばゲームの開発な

どは、VR ゲームの開発が進んでいるので、このデータ

が役立つと思います。次にサークルについてお話をしま

す。私は技大祭の実行委員として活動をしています。最

近は、新入生の為に歓迎会をしたり、留学生の為の説明

会をしたり、技大祭当日までに 4 回の説明会があるの

で、その第 1回目を行いました。これからも説明会があ

るので、技大祭が楽しく開催出来る様に準備をしていき

ます。 

以上です。ありがとうございました。 

 

★委員会報告 ありません 

 

★ニコニコ情報 

・本日のお客様の阿部房雄さん、齋藤洋介さんから多

額のご投入をいただきました。 

 どうもありがとうございました。 

 

・こんにちは、桜井カツエです。 

５月２６日（月）アオーレ長岡１階 9：30～11：30 

「人の縁見て今日を生きる」 

さわやか大学で講師としてお話をします。 

２時間も時間があるので、会社のスタッフと準備をし 

ています。南雲ガバナーからも「行くよ」とご連絡を 

いただきました。お時間がございましたら、よろしく 

お願いいたします。 



★卓 話              大川 史生さん 

 「保険機能の使い方」 

 

 

 

 

 

 

 

 

★点 鐘 

 

 

 

 

 

■ 佐渡南 RC創立 50周年記念式典 

 ２０２５年５月２４日（土） 

 於；アミューズメント佐渡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✿ 5月 29日(木) 例会のメニュー 

小 鉢  佐渡銀鮭漬け 長芋和え （小麦） 

煮 物  手長海老の黄身衣煮 （卵・小麦・えび） 

強 肴  米茄子しぎ焼風 豚ごまみそ（小麦） 

食 事  しらす飯 昆布茶風味  （小麦） 

       なめことモロヘイヤの味噌汁（小麦） 

       かぶ漬け （小麦） 

デザート あずきクレープ （卵・乳成分・小麦） 

※内容に変更が出る場合がございます 

 

 

 

 

 

■２０２４-２５年度 第 13回理事会 報告 

2025年 5月 22日（木）13：30～14：00 

長岡ベルナール２階チェルシー 

 

1. ４月 30日理事会（書面表決）について（報告） 

4/25発議、4/30理事会書面表決について、異議なし

で定例理事会を 5/8から 5/22に変更し、5/8は歴代

会長会を開催した。 

 

2. 退会届について（報告） 

桜井カツエさんより、2025 年６月 30 日付退会の提

出。 

 

3. 次年度の 4RC会員名簿作成について（報告） 

最終ページに、名簿の取り扱いについて注意事項を

記載することが、会長幹事会で決まった。 

 

4. 2026-27年度ガバナー補佐の選考について 

5/8歴代会長会で決定の報告・承認がされた。 

中村和文さんを推薦する。 

 

5. 会長選考について 

４月理事会で結論のでなかった次年度会長ノミニー、

副幹事の選考について 

  対象者欠席の為、6/5の理事会にて選考・承認を得た 

  い。 

 

6. 令和 7年度「越後みしま竹あかり街道」の後援につい

て（依頼） 

  例年の通り、名義後援をする。 

 

7. その他 

・２０２５年７月 12 日.13日開催のインターアクト

年次大会について（依頼） 

未提唱クラブは１名分の登録料16,000円の協力依頼

があり、例年の通り協力をする。 

 

・長岡ベルナールより食事代の値上げについて 

 @2,200（税込） → ７月～ @2,800（税込）受諾。 

 【参考】長岡 RC 長岡グランドホテル @3,000（税込） 

長岡東 RCホテルニューオータニ長岡 

 ＠2,800（税込） 

 

・次年度地区役員 ライラ委員について 

村上会長エレクトより、次年度ガバナー補佐から  

再度の要請があるが、クラブ事情により断る。 

 

次回例会 ５月２９日（木） 

卓話 大島基さん 

12：30～ 

例会後に村上年度非公式理事会 

於；長岡ベルナール チェルシー 


